

Le Président de Cuba remercie le Parti de la Gauche Européenne de sa solidarité



La Havane, 16 février (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel a exprimé sa gratitude pour la solidarité du Parti de la Gauche Européenne lors d'une réunion à La Havane avec le leader de ce parti.

La veille, Miguel Diaz-Canel a reçu une délégation de ce parti politique composée par Heinz Bierbaum, président de l'organisation politique, de sa première vice-présidente, la politicienne espagnole Maite Mola, de vice-présidents et d'autres dirigeants.

Au cours de la réunion, qui s'est déroulée au Palais de la Révolution, le Président Cubain les a remerciés pour leur soutien permanent dans la lutte contre le blocus, leur appui aux missions médicales cubaines en Europe et aux campagnes de vaccination, ainsi que pour la réalisation des journées de diffusion sur la réalité cubaine.

Heinz Bierbaum a souligné qu'il y a beaucoup de fausses informations sur Cuba, et qu'il est très important de diffuser des informations véridiques. La délégation du Parti de la Gauche Européenne est arrivée à Cuba le 12 février et y restera jusqu'au 19 février avec un programme d'activités comprenant des visites de centres d'intérêt économique, scientifique et social dans les provinces de Pinar del Río et de La Havane.

Le Parti de la Gauche Européenne est une organisation politique au niveau européen, constituée en 2004 et composée de plus de trente partis politiques de ce continent, qui prônent la paix, la défense des droits de l'homme et la solidarité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286438-le-president-de-cuba-remercie-le-parti-de-la-gauche-europeenne-de-sa-solidarite>



Radio Habana Cuba